

学校だより

⑦号

同志小

どうしぐわあ

令和3年6月4日

校長：金城光明



「ふわふわ言葉」「ちくちく言葉」

今、児童会を中心に「ふわふわ言葉」「ちくちく言葉」を募集しています。保護者の皆さん、「ふわふわ言葉」「ちくちく言葉」知っていますか？

「ふわふわ言葉」 → 相手の心を優しく包み、暖かく幸せな気持ちにさせ、思わず笑顔になる言葉。

「ちくちく言葉」 → 相手の心をちくちく刺すような、嫌になるような、悲しい気分にさせるような言葉。

城東小学校の子ども達が、笑顔になるような「ふわふわ言葉」がいつでも使えるように取り組んでいきます。



心の癒やし読み聞かせ

6/1(火)に今年度3回目の読み聞かせが低学年向けにリモートで行われました。

今日は、「ふしぎなナイフ」「にじいろのさかな」の2点。

読み聞かせが終わり、授業参観に行くと「校長先生、今日の読み聞かせ聞いた？」「校長先生読んだことある？」と声をかけてきます。子ども達は、とても楽しみにしているらしく「次の読み聞かせは何だろう」と気にしているようです。家庭でも「今日の読み聞かせ、どうだった？」と子ども達に聞いてみて下さい。



朝顔がきれいに咲いてます

1年生が、一人一人種をまき、水やりを行い、大事に育てた朝顔がきれいな花を咲かせています。



校長コーナー設置

今年度は、2階フロアに校長コーナーを設置しました。

折り紙(鬼滅の刃)や丸シールアート、月ごとの飾り、月ごとの詩を掲示しています。

6月は、「えがお」というテーマの詩です。



がんばりノートについて

保健委員会が「歯の健康月間(むしばは完全になおそう)」をテーマに取り組んでいます。

その内容は、「はのたいせつなやくわり」「歯のけんこうチェック」「むしばのある人の数」「クイズ」などです。皆さんも今月は歯について考えてみて下さい。なかよしひろばに掲示してあるクイズにも挑戦して下さい。

